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町賀芳

　芳賀町の発展には、さまざまな希望と未来に向けた取り組みが必要になってきます。

地域のコミュニティーは少子高齢化により、小規模化されてきています。そのような

中、若い世代が町の取り組みに直接参加できるようなシステムを構築し、参加型のま

ちづくりがされていくと良いと思います。

　また、誰でも利用できる町内を定期巡回するマイクロバスがあるといいと思います。

現在、町内の施設を利用している方は一部だと思われますが、利便性が高まることに

より気軽に立ち寄り、多くの人が利用できるようになると思います。そして、このバ

スとＬＲＴを乗り継ぎ、遠くまで移動可能にしたいものです。将来ＬＲＴが真岡鐡道

の駅につながり、通勤、通学、観光、企業の足となり芳賀町の活力ある未来につなが

るよう期待します。

年周1でまさげかお

　八ツ木の丘ガーデンシティ内に洋菓子店「パティスリーアルエット」を開店し、おかげさまで

間もなく1年が経とうとしています。

　芳賀町は住民の方 の々人柄が温かく、農産物も豊富でとても住みやすい町です。

　団地内も新住宅が続 と々建ち、若い世代が増えてきました。新しく人間関係を築くことに

戸惑いを感じるという声もたまに耳にします。同じ年頃の子を持つお母さんたちが、子連

れで気軽に入れるカフェや室内で子どもを遊ばせられる施設やイベントがあれば自然とそ

の中で新しい関係性が築きやすくなると思います。「芳賀町は子育てしやすい町」というア

ピールが町の活性化に繋がっていくと思います。

　これからは店内でも町の特産品を使用した商品開発に力を入れ、地域の方々が足を運

びやすい店づくりで、町の発展に貢献できるよう自分なりに努力していきたいと思います。

業農の町賀芳

　私は、現在イチゴを栽培しています。よく実ったイチゴは格別においしいです。栃

木県産イチゴは、先人たちの苦労と努力により、イチゴ販売額２４年連続全国１位にな

ることができました。

　しかし、近年の地球温暖化に伴う豪雨、大雪、記録的な猛暑などの異常気象によっ

て、農作物は甚大な被害を受けています。

　農家個人の努力にも限界があります。町の農業を守るためには、充実した補助金な

どの行政の支援が必要不可欠だと思います。

　自然に恵まれた芳賀町が、より魅力的で働くことに心配のない町になってほしいで

す。


